

Services de passeports

La demande de services de passeports a légèrement diminué en 1981, notamment en raison de la situation économique nationale et internationale, des fluctuations du change et de la politique du gouvernement visant à encourager les Canadiens à prendre leurs vacances dans leur pays.

Dans le cadre de la politique de décentralisation des services de passeports, quatre nouveaux bureaux régionaux ont ouvert leurs portes en 1981, à Windsor, London, Victoria et Fredericton. Notons que 5,6 % des passeports délivrés par des bureaux régionaux au cours de l'année provenaient de ces nouveaux bureaux. Ainsi, il existe maintenant 15 bureaux régionaux à l'extérieur d'Ottawa. Ces bureaux sont à la disposition de 68,4 % des Canadiens faisant une demande de passeport au Canada -- ce qui représente une augmentation de 7,1 % par rapport à 1980 -- et viennent en aide aux Canadiens qui, dans leurs déplacements à l'étranger, sont aux prises avec des difficultés, en particulier des difficultés d'ordre consulaire.

Le Bureau des passeports d'Ottawa a non seulement pour tâche de réaliser le programme des passeports et de délivrer des passeports au Canada, mais aussi de guider le personnel chargé de la délivrance des passeports dans nos missions à l'étranger, d'assurer sa formation et de lui procurer des services de soutien.

En 1981, 632 704 documents de voyage (passeports canadiens, certificats d'identité et titres de voyage établis en vertu de la Convention des Nations unies sur les réfugiés) ont été délivrés. Sur ce nombre, 587 158 (93 %) l'ont été au Canada, contre 616 581 en 1980, et 45 546 (7 %) dans les missions, contre 44 531 en 1980. Ces chiffres révèlent une diminution de 4,8 % du nombre des passeports délivrés au Canada et une augmentation de 2,3 % des passeports délivrés à l'étranger.

Pour ce qui est des documents de voyages spéciaux requis dans le cadre des programmes gouvernementaux d'aide aux réfugiés, 3 396 certificats d'identité et 272 titres de voyage ont été délivrés en 1981 aux requérants autorisés. Ces chiffres représentent, d'une part, une augmentation de 59,3 % par rapport au nombre déjà élevé de certificats d'identité délivrés en 1980 et, d'autre part, une diminution en ce qui concerne les titres de voyage.